

Rückblick: 3. Forums-Treff 2023 - 24. August 2023

Inputreferat von Dieter Egli (Regierungsrat und Vorsteher Departement Volkswirtschaft und Inneres Kanton Aargau). Im Anschluss folgte eine Podiumsdiskussion mit den Aargauer Ständeratskandidatinnen und -kandidaten.

25. Aug. 2023

«Der Aargau und seine AKW – Stellenwert der Kernenergie für die Aargauer Wirtschaft und Gesellschaft» - Politanlass des Nuklearforums und der **AIHK** im Hinblick auf die eidgenössischen Wahlen im Oktober

Kultur und Kongresshaus Aarau

Kernkraft hat im Kanton Aargau eine lange Tradition. Drei der vier laufenden Reaktoren stehen auf Kantonsgebiet und das Paul Scherrer Institut in Villigen betreibt nukleare Spitzenforschung. Doch wie wichtig ist die Kernenergie für die hiesige Wirtschaft und Gesellschaft? Und was bedeutet es, wenn die Reaktoren, wie 2017 beschlossen, vom Netz gehen und rückgebaut werden? Das Nuklearforum und die **Aargauische Industrie- und Handelskammer** gingen diesen Fragen an einem gemeinsamen Anlass auf den Grund.

Zum Einstieg hat Regierungsrat und Volkswirtschaftsdirektor Dieter Egli (SP) in einem Inputreferat die volkswirtschaftliche Bedeutung der Kernkraft für den Kanton beleuchtet und die Pläne der Regierung für eine Zukunft ohne Kernenergie vorgestellt. Anschliessend diskutierten die Ständeratskandidatinnen und -kandidaten darüber, welche Rolle die Kernenergie im Aargau künftig spielen soll und darf. Auf dem Podium:

Bitte aktivieren Sie die Cookies, um Videos abzuspielen.



Quelle: Nuklearforum Schweiz